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Monsieur le Président, 
 
Je voudrais, à l’entame de mon propos, vous adresser les 
chaleureuses félicitations de ma délégation ainsi qu’aux Vice-
Présidents pour votre élection à la tête du Conseil d’Administration 
de l’UNICEF au titre de l’année 2024, et exprimer ma gratitude au 
Bureau 2023 pour sa gestion remarquable des activités dudit Conseil. 
 
Je remercie également la Directrice Générale, Madame Catherine 
Russell, pour la qualité de son exposé. 
 
 Monsieur le Président,  
 
La Côte d’Ivoire salue les progrès accomplis par l’UNICEF dans le 
cadre de l’amélioration des conditions de vie des enfants, partout 
dans le monde. 
 
La mise en œuvre du Plan stratégique 2022-2025, reflet du mandat 
universel de l’UNICEF, qui consiste à fournir de l’aide à tous les 
enfants, contribue significativement à cette dynamique. 
 
Toutefois, la situation internationale actuelle, marquée par la 
multiplicité   des conflits ainsi que les catastrophes naturelles aux 
conséquences humanitaires complexes, notamment les 
déplacements des populations, pourrait contrarier les acquis de 
plusieurs décennies d’efforts.  
 
Sur le plan humanitaire, la multiplication des foyers de tension 
expose un grand nombre d’enfants au risque croissant de famine qui 
conduit inévitablement à la malnutrition et au retard de croissance 
de ceux-ci. 
 
Ma délégation apprécie à ce titre l’immense travail que l’UNICEF 
accomplit dans le cadre de la réponse humanitaire, dans un 
environnement particulièrement instable, et au péril de la vie du 
personnel engagé sur le terrain. 
 
Elle encourage la communauté des donateurs à accroitre leurs 
contributions en vue de réduire le déficit de financement et de 
permettre à l’UNICEF d’assurer une meilleure réponse à l’urgence 
humanitaire. 
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Monsieur le Président, 
 
Outre le risque de famine, la santé des enfants constitue également 
une source de préoccupation. 
 
En effet, alors que 2024 marque le cinquantième (50ème) anniversaire 
du Programme élargi de vaccination, dont l’objectif est de faire en 
sorte que chaque enfant, ou qu’il vive, soit protègé contre les 
maladies à prévention vaccinale, nous notons une baisse significative 
de la couverture vaccinale, avec pour corollaire la flambée des 
maladies mortelles. 
 
Nos efforts collectifs ne parviennent plus à assurer la protection de 
tous les enfants ou à réaliser les meilleurs taux de couverture 
vaccinale. 
 
Cette situation n’est pas compatible avec les décennies de progrès 
en faveur de la vaccination infantile au cours desquelles l’UNICEF a 
joué et continue de jouer un rôle prépondérant. 
 
Il nous faut en conséquence continuer d’inscrire cette question au 
rang de nos priorités et encourager l’UNICEF à maintenir son appui 
aux Etats qui en ont le plus besoin. 
 
Monsieur le Président, 
 
Pour conclure, ma délégation voudrait renouveler son appréciation a 
la Directrice Générale et l’ensemble de son personnel partout dans le 
monde, pour leur dévouement au bien-être des enfants. 
 
Mon pays tient à adresser particulièrement ses chaleureuses 
félicitations à Monsieur Gilles Fagninou, à la suite de sa nomination 
en qualité de Directeur du Bureau régional pour l’Afrique de l’Ouest 
et Centrale. Tous nos vœux de réussite l’accompagnent dans sa 
nouvelle mission. 
 
Nos félicitations également à Monsieur Andres Franco, nouveau 
Directeur du Secrétariat. 
 
Je vous remercie.  
 


